
学校教育目標 私は変わる みんなと変わる 未来を変える
～あったかランド 神岡笑楽校～

今日は、日本語の点字が正式に認定された日です。
に ほん ご てん じ せいしき にんてい

（1901年の今日、日本語の点字が政府発行の官報に発表されて、公認となりました。）
神岡小学校コミュニティ･スクール通信
【№３】令和６.４.22(月)発行
本校は今年度から、コミュニティ･スクールとしてスタートします。

第１回学校運営協議会 （4/16） コミュニティ・スクールとしての第一歩を踏み出しました

昨年度までは、コラボ・スクール推進委員

会が、社会に開かれた学校づくりを推進する

上で、とても大きな役割を担ってくださいま

したが、今年度からは、平和中学校と合同で
新たに設置された学校運営協議会が、その役
割を担ってくださることになりました。
その第１回目の会議が16日に行われ、

会長・副会長の選出や、平和中学校・神岡小学校の学校経営方針の承認等が行われました。

学校運営協議会制度は、学校が育てたい子ども像や目指すべき教育ビジョンを保護者や地域の皆様と共有し、と
もに知恵を出し合いながら、目標の実現に向けて協働して取り組んでいく仕組みです。そして、学校運営協議会を
設置している学校を、コミュニティ・スクールといいます。

今年度、学校運営協議会の委員を務めてくださるのは次の皆様です。よろしくお願いいたします。

第１回代表委員会 （4/17） 今年度の 「児童会テーマ」が決まりました！

代表委員会は、児童会活動の中核を担うもので、３年生以上の学級代表と運営委員、各委員会の委員長が参
加し、年７回開催されます。４月17日に１回目の代表委員会が行われ、「児童会テーマ」が決まりました。
今回の話合いは、今までにないくらい活発で、参加者からたくさんの意見が出されました。そして、周りに

流されることなく、自分でしっかりと考えて意見を述べる人が多かったと感じます。その話合いをリードしてく
れたのは、やはり６年生でした。６年生の積極性がよい手本となり、それに続いて、５年生も挙手する人が

どんどん増えていきました。参加したある児童は、「自分の意見をしっかりと言えてよかったし、みんなの意見が
まとまってよかった。今日決まった児童会テーマも、とてもよいと思う。」と話してくれました。

【令和６年度 児童会テーマ】

このテーマを実現するために、各委員会がそれぞれ工夫した活動を実施していきます。みんなで協力して、

笑顔輝く「あったかランド神岡笑楽校」をつくっていきましょう。

思いやりの心と あいさついっぱいで １７４人の笑顔かがやく
あったかランド 神岡笑楽校



全国学力・学習状況調査 （4/18） ６年生が国語、算数に取り組みました

この調査は全国の小学６年生を対象に行われ、18日に

国語、算数の２教科を実施しました。なお、児童質問紙

調査（学校や家庭での勉強や生活の様子を尋ねるもの）

については、24日にオンラインで実施されます。

本校の６年生も、少し緊張しながらも時間いっぱい粘

り強く取り組むことができました。

この調査のねらいは、「国が、教育施策の成果と課題を検
証し改善を図ること」、「学校が、児童への教育指導の充実や
学習状況の改善に役立てること」です。結果が届くのは例年
７月下旬ですので、それを踏まえて、本校の学習指導の検
証や児童への回復指導に生かしていきます。

６年生による １年生へのあったかサポート （4/11～）

入学式の翌日から６年生が1年生の教室に行き、朝の時間帯を中心に、あったかサポートを行っています。

登校してきた１年生を６年生がお迎えし、ランドセルから物を出したり、連絡帳等を担任の先生に出すのを手伝ったり
しています。中には、自分が担当する１年生が登校するのを、児童玄関で、今か今かと心待ちにしている６年
生も見られます。やりがいを感じている人が多いようです。１年生も、６年生にサポートしてもらって笑顔いっぱ
いです。
６年生は、人の役に立つことが自分の喜びにつながることを実感してくれたと思います。また、１年生も

この経験をきっかけに、自分が大きくなったときに後輩たちのために頑張ってくれると期待しています。

「あったかランド」を、みんなの取組で、さらに温かくしていきましょう！

満開の桜を背景に全校集合写真を撮影しました （4/15）

今年も、満開の桜と神宮寺嶽を背景に、全校集合写真を撮影しました。

児童玄関に飾っていますので、機会を捉えてご覧いただけると嬉しいです。

4月15日、学校サポーター

の○○○○先生が本校に着任さ

れました。


